

# SOUSCRIPTION " Charles Verrier au service de la France "

Publié le 12/08/2015 à 05:24 | Mis à jour le 02/06/2017 à 02:29

L'association des Amis du musée de la Résistance de Blois prépare l'édition d'un ouvrage historique consacré à « Charles Verrier au service de la France, 1914 et 1944 ». Cette biographie d'une figure départementale de la Grande Guerre et de la Libération a été écrite par son fils, Mgr Philippe Verrier, vicaire général honoraire du diocèse de Blois. Il relate les différentes campagnes de son père de 1914 à 1918 : bataille de la Marne, l'Yser, Verdun, Chemin des Dames. Il se bat de nouveau en 1939, est fait prisonnier. Puis, libéré à Vendôme, il entre en résistance. À la libération, il prend la tête des FFI de l'arrondissement au sein du Corps franc Valin de la Vayssière avec qui il est tué sur le front de Lorient en 1944.

L'ouvrage est financé par souscription au prix de préférentiel de 14 € (au lieu de 19 €, prix public). Les personnes intéressées peuvent prendre contact avec l'association des Amis du musée de la Résistance, place de la Grève, 41000 Blois.

# Dans les pas de Charles Verrier

Publié le 02/11/2015 à 05:36 | Mis à jour le 02/06/2017 à 00:27



Charles verrier, samedi à la Maison de la presse.

Samedi, pour présenter l'ouvrage sorti début octobre et consacré à l'action de son père, le père Philippe Verrier était à la Maison de la presse à la rencontre de ceux qui veulent en savoir plus sur le commandant Charles Verrier et du rôle qu'il a joué dans la libération du département auprès du colonel Valin de la Vaissière. Et des circonstances de l'assassinat de ces deux militaires qui suscitent toujours des interrogations.

Le 7 septembre 1944, 1.200 hommes, issus de la Résistance, signent un engagement pour la durée de la guerre et forment pour la nouvelle armée française, le 4<sup>ème</sup> RIA (Régiment de l'infanterie de l'air) sous les ordres du colonel Valin de la Vaissière. Le 1<sup>er</sup> bataillon, à Blois, est sous les ordres du commandant Judes ; le 2<sup>ème</sup> à Vendôme, sous ceux du commandant Verrier.

Le 22 novembre 1944, ils partent combattre pour réduire la poche de Lorient. Le 21 décembre 1944, alors que le 2<sup>ème</sup> bataillon est au repos à Auray, le colonel Valin de la Vaissière et le commandant Verrier sont assassinés par un de leurs hommes, Gustave Schneider.

Sollicité par l'association des Amis du musée de la Résistance et de la Déportation en Loir-et-Cher, à partir de ses souvenirs, des archives paternelles et familiales, le père Philippe Verrier a entrepris ce minutieux travail de mémoire.

**« Charles Verrier au service de la France, 1914 & 1944 » par Philippe Verrier aux Éditions CPE, 19 euros. Le livre sera également évoqué le 10 novembre lors de la conférence que le père Verrier donnera, à 19 h, Porte Saint-Georges à l'invitation de la Société d'archéologie.**